
地域とともに「生きる力」を育む学校 
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 2学期第１回家庭学習チェック  ９月２５日（月）～９月２９日（金） 

  2学期が始まり、3週間たちました。今年度は運動会を 10月 21日に行うため、運動会の本格的な練

習は 10月に入ってからになります。（もう、すでに教室からダンスの音楽が聞こえてきていますが）  

その分 9 月は学校生活リズムや学習態度がいつもより早く戻ってきているように感じます。ただ、先々週

から、疲れがでてきているのか、お休みが多かったように思います。いつもなら 12 月中旬ころから出始

めるインフルエンザも、先々週より入れ替わりながら毎日 4～5 人のインフルエンザによるお休みが出て

いました。夜になると秋の虫の声が聞こえてはきたものの、まだまだ暑い日が続きそうです。熱中症対策

にもあるように、疲れを感じたら早めに休み、しっかり睡眠時間をとるように声掛けをよろしくお願いしま

す。 

 また今日から、家庭学習強化週間が始まります。次号で詳しく説明をさせていただきますが、今年度実

施された学調の結果より、全教員で分析をした中で、基礎学力をしっかりつけていこうということになりま

した。『高学年になっても九九がいえない』『中学年になっても繰り上がりのたし算ひき算を指をつかわな

いとできない』『既習の漢字が書けない・読めない』などです。また、自分から進んで勉強する態度も身に

つけてほしいと、3年以上を対象に算数プリントの自主学習コーナーを 3階に設置しました。 

 今習っている学習内容のプリントでも、復習に前学年プリントでもの 1 学年 15 枚、１～６年の計 90 枚

のプリントを用意しました。いつでも、何枚でも利用することはできますが、家庭学習強化週間は、必ず 1

枚は挑戦しようということになりました。答えは裏面に印刷してあり、自分で丸付けをすることになってい

ますが、お時間がありましたら、おうちの方で丸を付けていただき、プラス学習をしたことをほめていただ

けると、子どもたちも励みになると思います。よろしくお願いします。             

 

 

 

 

 

 

 

 

第１６号 

令和５年９月２５日（月）  
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 前号で、スマホを持たせ方について、家族みんな

で守るルール作りが大事とお話をさせてもらいまし

たが、家庭学習チェック週間のこの機会に、スマホ

だけでなく、ゲームやＳＮＳ、テレビなどのスクリーン

タイムについてのルールを話し合ってもらうのもい

いかと思います。 

  



 

 9月 16日（土）ＰＴＡ役員・委員・５，６年生保護者の皆さんによる 

奉仕作業がありました。今年の夏はとても暑く、前半は雨も降ら 

なかったので、芝や雑草が茶色く枯れているようでしたが、台風に 

よる雨が降ったかなと思うと一面が緑に、そして背丈もぐんぐん伸ばし 

あっという間に草だらけの運動場に。校舎前の二宮金次郎さんが 

隠れてしまうぐらい木々もはえ、うっそうとしていたので、Ｐの岡さんにズバッと切っていただき、 

そのあと、みなさんに草を抜いてもらい、すっきりしました。（二宮さんも喜んでいることでしょう） 

 ほかにも学校北門のフェンスに巻き付いている草をとっていただいたり、溝掃除をしていただいたりし

ました。また、体育部の方にはボランティアの田村さん（国府台）と一緒に芝かりもしていただきました。 

1時間ほどの作業で、とってもきれいになりました。10月に入ると、運動会の練習も本格的に始まります。 

きれいになった運動場で、こどもたちも元気いっぱいがんばってくれることと思います。10 月中旬にはも

う一度体育部さんに芝刈りをしていただく予定です。 

 今回はまちづくり協議会の方が回覧などでボランティアの募集をしていただいた中で、手を挙げていた

だいた荒川さん（赤坂）にもご参加いただき、草刈りでいろいろなところをきれいにしていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

新型コロナウイルスワクチン接種について 

第 5 類に移行された新型コロナ感染症ですが、今回のワクチン接種も出席停止扱いとなります。ただ

し、ワクチンによる発熱などの欠席は病欠扱いとなります。 

 

けやき公園側駐車場について 

けやき公園側駐車場は土地の所有者様のご厚意により長くお借りしていましたが、数年前より、売り

に出されることとなり、買い手がつくまでの期間お借りできることになっていました。この度売り手が

ついたと連絡があり、11月末をもって、駐車場として利用できなくなります。 

 現在、学校運営協議会委員：打田利治さん（上区自治会長）を中心に、地域の方に相談し、別の場所

を準備していただいているところです。 

詳しいことが後日お知らせします。 

 

   


